



Grève de la fonction publique territoriale

15 mai 2014

L'UNSA Territoriaux appelle les agents de toute la fonction publique territoriale à se mobiliser pour faire du 15 mai une journée forte de protestation.

Le gouvernement lors de l'annonce du pacte de responsabilité entérine le gel du point d'indice pour les fonctionnaires.

10 ans que nous perdons du pouvoir d'achat !

Comme l'UNSA Territoriaux, l'UNSA SDIS 33 appelle ses adhérents de repos à manifester contre le gel du point indice.

La grève est justifiée mais elle impacte le pouvoir d'achat des agents, chacun choisira sa position concernant le fait de grève.

PLUS D'INFORMATIONS SUR LE SITE

www.unsa-sdis33.fr